

FEUILLETON ILLUSTRÉ

PARAISSANT LE JEUDI

\$1.00 PAR ANNÉE.

MORNEAU & CIE., ÉDITEURS

2 CENTS LE NUMÉRO.

LA FILLE DE MARGUERITE

PREMIERE PARTIE.—L'HÉRITAGE DE RENÉ.

XXII

— Par quelle circonstance les deux femmes sont-elles à Mai-

son-Rouge ? demanda-t-il.

— C'est juste, vous ne savez rien... Je vais donc vous raconter brièvement ce que j'ai fait depuis que nous nous sommes vus à Paris...

Et Léopold Lanier commença un récit laconique de toutes ses démarches à Viry-sur-Seine, à Romilly, à Troyes et à Maison-Rouge.

Pascal l'écoutait avec une attention et un intérêt facile à comprendre. Sa respiration s'arrêta et son visage prit des teintes vertes lorsque arrivèrent les dramatiques péripéties du chemin de fer, et le moment où Léopold, déguisé en contrôleur des billets, tirait son couteau-poignard et s'appêtait à frapper Ursule et Renée.

— Si la maudite neige ne s'était mise de la partie, dit le misérable en forme de conclusion, les deux femmes, à cette heure, ne seraient plus géantes...

L'entrepreneur passa sa main sur ses yeux comme pour éloigner le tableau sinistre qui malgré lui s'offrait à sa vue.

— Maintenant, quels sont vos projets et vos plans, fit-il.

— J'ai l'intention de me concerter avec vous à ce sujet répliqua Léopold.

— Eh bien, concertons-nous tout de suite.

— Soit, mais d'abord j'ai besoin de savoir combien de temps vous comptez rester absent de Paris.

— Un jour ou deux, pas davantage...

— Est-il indiscret de vous demander où vous allez ?...

— Nullement, je vais à Romilly

— A Romilly ? répéta Léopold.

— Oui.

— Je l'avais deviné et cela me tracassait l'esprit. Avez-vous reçu, officiellement ou officieusement, quelque avis concernant la succession ?

— Pas le moindre... J'ai été avisé par dépêche que ma belle-sœur était malade à Romilly et je vais la voir...

— Ah ! vous m'ôtez un rude poids de dessus la poitrine... J'avais peur de voir notre affaire enrayée...

Le train stoppait en gare de Pont-sur-Seine. La portière s'ouvrit. Un voyageur s'appêta à monter dans le compartiment. Pascal se pencha vers son complice

— Plus un mot ! lui dit-il vivement et à voix basse. Retournez à Maison-Rouge... Je vous y ferai savoir le jour et l'heure de mon passage. Il ne faut pas qu'on nous voie ensemble à Romilly...

Le voyageur entra

dans le compartiment. Léopold répondit à Pascal par un signe de tête, rajusta ses lunettes, remonta son cache-nez, s'accota dans son angle et parut s'endormir.

Treize minutes plus tard on arrivait à Romilly. L'entrepreneur et le réclusionnaire évadé quittèrent le train.



Et Pascal, n'étant plus maître de lui-même, leva la main sur Paul. (p. 19.)